

Betreff:

Trinkerszene an der Ringkirche

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, sich mit der Ringkirchengemeinde ins Benehmen zu setzen, um zu beraten, welche erfolgversprechenden Maßnahmen ergriffen werden können, um nächtliche Ruhestörungen, Vandalismus und Verunreinigungen im Bereich des Aufenthaltsplatzes vor dem Eingang zur Ringkirche zu verringern.

Begründung:

Anwohner und Passanten beschwerten sich regelmäßig über Ruhestörungen, Vandalismus und Verunreinigungen. Es werden dort nicht nur Müll abgelagert, Flaschen zerschlagen und zu allen Tages- und Nachtzeiten Ruhestörungen gerügt. Trotz des durch den Ortsbeirat zur Verfügung gestellten DIXI-Toilettenhäuschens werden teilweise sogar die Bänke zur Verrichtung von Notdurft jeder Art missbraucht.

Wiesbaden, 12.09.2016